
Frau Adolfs und Herr Kottmann stellen die Anpassung der Entgelt- und Honorarordnung mit 
moderaten Erhöhungen sowohl der Beiträge als auch der Dozentenhonorare vor. 
Ergänzt wurde die Gebührenordnung um einen Tarif für Juristische Personen, die bisher nicht 
berücksichtigt waren. Ein Rückgang der Teilnehmer auf insgesamt derzeit 210 Teilnehmer und 
der damit verbundenen Einnahmeausfälle sind ohne Erhöhung der Beiträge nicht mehr zu 
kompensieren.  
Die Frage nach der Durchführung größerer Projekte, wie z. B. Musicalaufführungen, beantwortet 
Herr Kottmann mit dem Hinweis auf seine begrenzte Stundenzahl und der noch nicht 
gewachsenen musikalischen Infrastruktur. Herr Caylak vertritt die Meinung, dass die 
Teilnehmerzahlen durch diese Erhöhung möglicherweise noch stärker zurückgehen könnten.  
Unterstützungsmöglichkeit durch den Förderverein und über das Bildung- und Teilhabepaket 
(BuT) werden als mögliche Lösungen durch Herrn Kottmann angesprochen. Des Weiteren weist 
er auf die Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit durch Auftritte der Big Band und der 
Flötengruppe sowie auch die verstärkte Zusammenarbeit mit den Schulen hin. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig bei 3 Enthaltungen 
 
 


